
佐鳴台地区社会福祉協議会総会 

５月２２日（土）佐鳴台公民館ホールで、地区社協の

総会が開かれ、約３０名の方々が参加されました。

小宮副会長の開会の辞に続き、二橋会長挨拶のあ

と、会長より１５年度の事業報告、決算報告がありま

した（内容詳細は、総会に先立ち各戸回覧された総

会議案資料を参照）。次に、会長より１６年度の役員

等の選任、事業計画、収支予算の説明があり、参加

者全員の賛成を得て総会議案資料通りの内容にて

可決されました。 
 

写真は、上から二橋会長の挨拶・岩田公民館長

の活動報告・野中さんの活動報告です。 

 

議案が可決された後、佐鳴台自冶会連合会の収支

報告が連合会長でもある二橋会長よりあり、岩田公

民館長から公民館の活動報告と本年度の予定など

の発表があり、鈴木佐鳴台交番長からは治安状況

等の報告がありました。 
その他、各部門の活動状況報告として、野中さん（４

丁目）より地域安全推進委員の皆様の地道な活動

の様子、川瀬さん（１丁目）、田口さん（３丁目）と坂東

さん（４丁目）より各々の老人クラブの活動について、

又大友組長代理の村越さん（般若連）より５月の練り

や凧揚げの報告などがあり、村越さんから屋台の老

朽化が問題として提起されました。 
 

佐鳴台地区社協は、設立３年目に入り、地区住民の皆様の豊かな生活と福祉の増進を目指

していろいろな活動をしていますが、公民館１階の「ふれあいコーナー」は地区社協が設けた

部屋で、１０人程度までの会合に利用できますのでお申し込みの上ご利用願います。また、こ

のコーナーで、火曜日の午前中に住民の方々のパソコンのご相談に応じておりますので、疑

問点のある方は来訪して頂ければ在席の担当者がお答えするシステムを取っております。 
本年度も多くの方々に地区社協の活動に参加して頂きたいと思います。 

（編集子）

 


